

# レーシングゲーム練習

## 三重トヨペット eスポーツクラブ発足



チームの名称「BTF SPIRIT」を公開する川喜田専務(左)と鈴木英敬知事(右)が、市上弁財町の三重トヨペットで

三重トヨペット(津市)

は二十三日、自動車やモータースポーツへの関心を高めようと、レーシングゲームを練習するeスポーツのクラブチーム「MIE TOYOPET BTF SPIRIT」を発足させた。

チームでは、プレイステーション4用のレーシングゲーム「グランツーリスモSPORT」を扱う。同社主催大会の開催や外部大会への出場を目指す。

同日、本社で記者会見が

あり、井上喜晴社長は「五月からトヨタ系列店の全車種併売が始まり競争が激化する中、トヨペットファンの拡大に取り組むため、チームを立ち上げる決断をした」と語った。

会見後、チーム代表に就任する川喜田雅則専務と、メンバーの指導に当たるプロのレーシングドライバーたちが、グランツーリスモでデモレースを行った。

今後は月二回ほど練習会を開き、実車での走行体験なども予定している。メンバーは県内在住の七歳以上が対象で、同社公式サイトから応募できる。

(上井啓太郎)



「グランツーリスモSPORT」で競う川喜田専務(左)とプロのレーシングドライバーたち